
Protokoll Fachschaftssitzung vom 08.04.2014 (10:00 h – 11:51 h) 
 

Entschuldigt: Sabrina 

Fehlt: Lina 

Anwesend: Svenja, Janika, Jana, Annabel, Susi, Mayline, Kathi, Robert, Alex, Verena, Stefan, 

Andre 

Gäste: Jenny, Matthes, Tabea 

 

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit : 

beschlussfähig 

 

2. Begrüßung und Festlegung der Moderation & Protokollführung: 
Moderation: Susi 

Protokollführung: Alex 

 

3. Ergänzungen und Änderungsvorschläge zur TO : 

- Frau Beck? 

- O-Woche 

- Frühstücks-Sprechstunde 

- FSR-Sitzung 

- Lina 

- Homepage 

 

4. Genehmigung des Protokolls: genehmigt 

6 Dafür 

4 Enthaltungen 

 

5. Wie geht’s mir Runde? 

- 

 

6. Bericht der Geschäftsführung : 

- nichts Neues 

 

7. Bericht Finanzen : 

- ausführlicher Bericht in der nächsten Sitzung von Verena 

 

8. Berichte aus den Gremien 

 

8.1 FSK : 

- findet am nächsten Montag statt 

 

8.2  Prüfungsausschuss 

 - 

 

8.3 Institutsrat : 

 - Rechtsproblematik geschildert, wird im Punkt mit Frau Beck unter TOPS erläutert 

 

8.4 Berufungskommissionen : 

- noch keine neuen Informationen 

 

8.5 Fakultätsrat: 

 - findet am nächsten Mittwoch statt 



 

8.6 Qualitätsverbesserungskommission: 

- 

 

9. Berichte aus den Arbeitsgruppen 

 

9.1 Fahrt: 
 - Vertrag kam erneut, weil Datum falsch war, Vertrag nun unterschrieben an Weeze zurück 

 - Verena Ansprechpartner fürs Haus 

 - To Do Liste erstellt, alle Aufgaben verteilt 

 - Partymotto: Beachparty 

 - 32 Erstie Anmeldungen 

 - Janika schreibt noch eine Erinnerung in die Erstie-Gruppe 

 

9.2 Party: 
 - Treffen letzten Freitag mit der Fachschaft EW 

 - gemeinsames Treffen mit der Fachschaft EW und den DJs in den Weststadthallen 

 - Kevin erstellt ein Plakat 

 - Vorverkauf geplant 

  

9.3 Absolventenfeier: 

 - DBK hat zugesagt etwas zu machen, im Moment noch unklar was genau 

 - nächstes Planungstreffen am 22.04. 16:00 h 

 - Suche nach einer Band noch im Gange 

 

10. Aktuelle Entwicklungen in StuPa, ASTA und der Uni 

- Campus Festival:  - Überlegung haben ergeben, dass wir einen Tisch machen wollen, wo  

   Buttons erstellt werden, Wassermelone verkauft wird und die Leute mit  

   Glitzer versorgt werden 

- Kathi berichtet aus der Studiengangskonferenz, Andre möchte die Prüfungsergebnisse in die 

Sitzung mitbringen, damit im Rat darüber gesprochen werden kann. 

- Fachschaften Camp: Ideen sollen in/bis der/zur nächsten Sitzung gesammelt werden 

 

Aktuelle Tops: 

 

O-Woche: 

- es sind „Typen“ dabei 

- Wunsch nach besseren Absprachen zwischen Tutoren und Rat 

- Campus-Wiesen-Abend kam gut an 

- Wunsch: Messestand sollte wieder rein 

- Kontakt mit Schwubile kam gut an, Idee auch andere Referate einzuladen, z.B. 

Gleichstellungsbeauftrage 

- Vorschlag die Kneipentour immer am Donnerstag zu machen 

- Insgesamt Positive O-Woche 

 

Frau Beck 

- Janika hatte Frau Beck kurz in der O-Woche auf „die“ Mail angesprochen 

- es geht um den Vorlesungsbesuch im Allgemeinen 

- es geht auch um die schlechten Prüfungsergebnisse 

- vor allem geht es aber um die Rechts-Problematik!! 

- Termin mit Frau Beck wird von Stefan und Janika vereinbart 

- Abstimmung über die Anregung einer grossen Runde bzgl. der Rechts-Problematik : Dafür: 10, 



Enthaltungen: 2 

 

Frühstücks-Sprechstunde 

- Termin wird in der nächsten Sitzung abgestimmt 

 

FSR-Sitzung 

- Diskussion über den „idealen“ Termin 

- Termin bleibt bei Dienstag 10:00 h 

Dafür 8 Dagegen 0 Enthaltungen 4 

- zusätzlicher Termin im informellen Rahmen einmal im Monat (Termin wird neu ausgedoodelt, 

Doodle wird übernommen von Stefan) 

 

Lina 

- scheidet leider aus dem Rat aus 

- Stefan und/oder Janika werden mit Lina in Kontakt treten, weil die Beschlussfähigkeit geklärt 

werden muss 

 

Homepage 

- Termine für Sprechstunden sollen als bald als möglich aktualisiert werden 

 

Sonstiges 

-- 


